



Commission scolaire
DES PHARES



COMMUNIQUE DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

L'école du Mistral lance son site Internet

Mont-Joli, le 11 juin 2010 – L'école du Mistral lance officiellement son site Web, un site attrayant et vivant qui se veut le reflet de la vie de l'école, de ses programmes, ses services et ses projets.

Conçu et réalisé par l'entreprise régionale NitroMedia, dirigée par madame Maude Lavoie, ce site Web se veut une véritable fenêtre ouverte sur les activités qui se déroulent à l'école du Mistral. Il sera mis à jour régulièrement et fera une large place aux élèves, en répondant à leurs attentes, mais également en leur rendant accessible, facilement et rapidement, l'information dont ils ont besoin. Le site Web permettra aussi aux parents, à nos partenaires du milieu socioéconomique et à l'ensemble de la population de mieux connaître l'école, les programmes et les services qu'elle offre, sa vie étudiante et ses diverses activités.

À titre d'exemple, dans le volet « Nos services », on retrouve les services offerts en psychoéducation, en orientation, les services de la bibliothèque, de la cafétéria, etc. Le volet « Vie étudiante » décrit notamment les activités parascolaires et celles du gouvernement étudiant. Dans « Publications », on retrouve les nouvelles qui concernent l'école, le projet éducatif, le rapport annuel, etc.

Le directeur de l'école du Mistral, monsieur Renaud Bouillon, tient à remercier tous les membres du personnel de l'école qui ont contribué à alimenter le site. « Nous en sommes très fiers et nous invitons nos jeunes, les parents et la population à le visiter régulièrement. »

Le site Web de l'école du Mistral est accessible à l'adresse : www.csphares.qc.ca/mistral .

Source : M. Renaud Bouillon, directeur
École du Mistral 418 775-7206, poste 2511